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A C T A         Nº   17                                   EJERCICIO 2023-2024 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los siete días del mes de noviembre del año dos mil veintitrés, 

siendo la hora catorce y veinte, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol 

del Interior.  Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Heber Scirgalea, 

Sra. Silvina Tea, Dr. Martín Martinicorena, Sr. Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira Montes, Dr. 

Juan Martín Atilio, Sr. Darío Arrigonni, Sra. Luciana Teliz, Sr. Humberto Tellechea, Sr. Juan Varela, Sr. Mar-

celo Albernaz y Sr. Tomás Larregui. 

No asiste, con aviso: Sr. Julio García Bedat, 

En uso de licencia: Sra. Gabriela Mary,  

En el exterior (delegación oficial de OFI): Sr. Jorge Ortiz, Sr. Walter Martínez, Dr. Héctor Leites, Sr. Javier 

Pintos, 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta 16. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
275 – Club El Inca (Casupá) invita a inauguración de mejoras en su sede el 8 de noviembre hora 19. Téngase pre-

sente. 

276 – AUF remite Circular 1863 de FIFA sobre Conferencia Anual de Derecho de Fútbol. Téngase presente. 

277 – ONFI invita a charla de “Alimentación para rendimiento en fútbol infantil” el 7/11 hora 1930. Téngase 

presente. 

278 – AUF convoca a Consejo de Fútbol Amateur el 14/11 hora 17. Téngase presente. 

279 – AUF Desarrollo llama a interesados para Curso Conmebol de Preparadores de Arqueros (plazo 8/11). Tén-

gase presente. 

El Sr. Pereira plantea que el llamado a interesados se hace con tan poco tiempo que no permite que OFI pueda 

llegar a todos los que puedan estar interesados. 

El Sr. Sosa dice que se pedirá a Desarrollo de AUF que se comunique con mayor tiempo. 

El Dr. Atilio dice que lo mismo pasó con el curso para médicos. Se tuvo tan poco tiempo que no se pudo cubrir 

todos los cupos. Dice que él concurrió y que estuvo muy interesante. Da detalles. Aclara que una buena parte 

fue sobre el tema dopaje. 

El Sr. Alaniz advierte que, en cualquier circunstancia, puede haber un control por parte de SENADE.  

Dice que, sobre el tema cursos, los que son muy bien recibidos, hay que tratar de dar información rápida. 

El Dr. Atilio dice que habría que pedir a las Ligas que informen sobre un médico de referencia al que se le pueda 

enviar información. 

El Sr. Pereira recuerda que, en muchos casos, las Ligas tienen acuerdo con sociedades médicas y que los profe-

sionales van rotando en la medida de su disponibilidad. 

Dice que no hay muchos médicos deportólogos en el interior.  

El Dr. Atilio propone generar un registro de los médicos de referencia de las Ligas y/o, en su caso, de las socie-

dades médicas o municipios que tengan convenio con OFI. 

Se aprueba. Unanimidad. 

 

ACTIVIDAD DEPORTIVA 

La Sra. Tea informa sobre la final de fútbol femenino. Dice que ganó el Club Litoral. Felicita a las participantes. 

Dice que todo estuvo muy bien. 

Dice que se hicieron algunos gastos para darle mayor jerarquía a la final. 

Deja constancia de que se pidió a la Intendencia de Florida, en forma reiterada, una plataforma para la entrega 

de los premios. Nadie se hizo eco. 
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Se alegra que el Intendente y el Director de Deporte estuvieran en el estadio. 

Dice que se entregaron medallas y trofeos. Participó junto al presidente y la Sra. Zeni. 

Dice que después estuvo la semifinal masculina de Sub-15. Clasificó Salto a la final, en un partido normal. 

Todo estuvo muy tranquilo. 

Se dan detalles de la próxima fecha. 

El Sr. Albernaz dice que la Liga de Artigas le hizo saber (está mandando nota) de su descontento por la fijación 

de partidos. Dice que, al ser reiterado, se sienten manoseados. Dicen que le hicieron cambiar de día cuando te-

nían todo el derecho de fijar el partido el sábado. 

Dice que agradece la buena disposición de la Liga de Artigas que, a pesar de esa queja, accedieron a cambiar el 

partido. 

El Dr. Atilio da cuenta de las gestiones realizadas en ese sentido. Todo fue a raíz de un pedido de Maldonado 

que ha clasificado a la final en las dos categorías. Se intentó la mejor de las soluciones. 

El Sr. Sosa agradece las gestiones de los compañeros que facilitan el desarrollo de los torneos. 

 

INFORME DE COMISIONES 

MARKETING 

El Sr. Scirgalea dice que, junto al Presidente, tuvo una reunión con interesados por el tema. 

El Sr. Sosa amplía el informe. 

Anuncia que, el próximo viernes, hay reunión en ANTEL para solicitar la renovación del acuerdo de sponsoriza-

ción.  

El Sr. Larregui informa que mantuvo contactos, para pedir audiencia, con el Congreso de Intendentes. 

 

FUTBOL SALA 

El Sr. Albernaz informa que, en la medida de que está llegando la fecha de inscripción, han surgido algunas du-

das de los dirigentes de las Ligas sobre la incorporación de los Clubes.  

El Dr. Atilio dice que hay que entender que, dentro de OFI o fuera de ella, el fútbol sala se seguirá desarro-

llando. Cree que hay muchas razones para incorporarlos. Además del desarrollo de los jugadores jóvenes existi-

rá la posibilidad de coordinar y no competir por las actividades. 

 

MESA TORNEOS 

El Dr. Atilio dice que se está trabajando en los términos del llamado de inscripción para la Copa Nacional de 

Selecciones. La idea es que salga antes de que termine el mes de noviembre. Cree que es indispensable llegar a 

definiciones sobre la parte económica. 

El Sr. Sosa aclara que, en el día de mañana, habrá dos reuniones. Una con AUDEF y otra con Tenfield. 

Dice que habló con los presidentes de las Confederaciones. Los invitó a participar en la reunión con AUDEF. 

El Sr. Tellechea recuerda que se dio el aval al Ejecutivo para que resuelva sobre la adenda. Luego se daría la 

información a las Confederaciones. 

El Dr. Atilio dice que le preocupa las eliminatorias departamentales de Clubes. Se trabajará en un comunicado 

para que quede claro que la fecha establecida en el Calendario 2024 es la fecha tope. Que pueden disputarla en 

cualquier momento.  

 

VARIOS 
FEMENINO – La Sra. Tea informa que se hizo reunión con Desarrollo de AUF para encarar la próxima disputa 

del torneo integración. Es necesario hacer algunos ajustes al disputado. 

Dice que, a través del Consejo de Fútbol Amateur, se está trabajando en un partido entre el Campeón de OFI 

con el Campeón de la Divisional B de AUF. 

La Sra. Tea pide que el Consejo Técnico Árbitros nombre veedores técnicos para los partidos finales del fútbol 

femenino. Pide que se trate de la misma forma. Recuerda que hay dos Instructoras que pueden hacerlo. 
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CONSEJO AMATEUR – El Sr. Pereira dice que se está trabajando para la próxima reunión. 

Dice que la idea es dejar los acuerdos como definitivos en la disputa de las distintas copas que se están 

negociando. 

 

VIAJE A CHINA – El Sr. Sosa informa sobre las actividades de la Selección Uruguaya Sub-20 integrada por 

jugadores del interior. Manifiesta su satisfacción por la primera presentación, destacándose que están jugando 

contra equipos de mayores. Cree que compitieron muy bien y dejaron muy buena impresión. 

 

PENDIENTES – El Sr. Alaniz recuerda que hay temas que están pendientes: conflicto Liga Tarariras Club 

Maracaná; cambio de nombres de Copas de Clubes. 

 

KINESIOLOGOS – El Sr. Alaniz plantea el problema de titulación o formación para ejercer esta función. Se 

analizará realizar un llamado a cursos.  

El Sr. Pereira dice que se debería descentralizarlo. Dice que en Rocha la Intendencia realizó cursos. 

Se establece que hay que definir cual sería la formación y que cursos lo estarían cubriendo. Se pedirá al 

Consejo Técnico Entrenadores que se analice el tema. 

Se recuerda que, las últimas veces que se llamó a un curso habilitante, hubo muy pocos interesados. 

 

PREMIACION – El Sr. Alaniz dice que se debería realizar una premiación a goleadores en cada torneo de OFI. 

Se debe reconocerlos con una gran difusión en redes.  

Se acuerda tratarlos cuando se llame a los torneos. 

 

LIGAS DE RIVERA – El Sr. Ortega consulta sobre visita prevista a las Ligas de Tranqueras, Minas de Corrales 

y Vichadero. 

El Sr. Sosa le aclara que lo debe coordinar con el Dr. Martinicorena. 

 

Siendo la hora 16:10 se levanta la sesión 

Próxima sesión: martes 14 de noviembre de 2023 hora 14:00  

 

 


